



Vorlage-Nr. 0333 / 2017

SPD-Fraktion des OBR MZ-Ebersheim.

Vorsitzender: Hubert Heimann

Peter-Hofmann-Str. 44

Tel.: 06136 955783

Datum: 5.3.2017

Antrag zur Rheinhessenstraße

Der Ortsbeirat Ebersheim möge folgenden Beschluss fassen:

- 1. Der geplante Ausbau von Knotenpunkten an der Rheinhessenstraße zwischen Gewerbegebiet Hechtsheim und Abzweig Gau-Bischofsheim ist nicht ausreichend.**

Der komplette Neubau dieses Straßenstücks ist auch wegen des schlechten technischen Zustandes und wegen der Verbesserung der Verkehrssicherheit durchzuführen.

- 2. Die Verwaltung und der LBM werden gebeten, die vorliegenden Planungen zum Ausbau der Knotenpunkte im Ortsbeirat vorzustellen.**

Begründung:

Aus Pressemitteilungen im Februar 2017 war zu entnehmen, dass das Land Rheinland-Pfalz in Abstimmung mit der Stadt Mainz und dem Kreis Mainz-Bingen eine Entscheidung getroffen hat für den Ausbau der Knotenpunkte zwischen dem Gewerbegebiet Hechtsheim und dem Abzweig nach Gau-Bischofsheim.

Zunächst ist erfreulich, dass das Land Rheinland-Pfalz den Sanierung- und Ausbaubedarf der Rheinhessenstraße in einen Spitzengespräch mit den Verkehrsstaatssekretär anerkannt hat und - so war zu lesen - den Ausbau von Knotenpunkten an der Rheinhessenstraße kurzfristig betreiben will. Ziel der Maßnahmen ist es, den Verkehrsfluss auf diesem Straßenabschnitt zu erleichtern und die Staugefahr zu vermindern.

Wir würden uns freuen, wenn die vorliegenden Pläne auch im Ortsbeirat Ebersheim alsbald vorgestellt werden könnten.

Die bisher geplanten Maßnahmen sind kostengünstig und schnell umzusetzen aber nicht ausreichend.

Der gesamte technische Straßenunterbau ist u.E. in einem schlechten Zustand. Aber auch die Straßenoberfläche ist in einem schlechten Zustand und hat mittlerweile einen gewölbten Charakter, der den Verkehrsfluss behindert und gefährdet. Vor diesem Hintergrund sollte so schnell wie möglich der gesamte Straßenabschnitt vollständig erneuert werden.